



六中だより

米沢市立第六中学校
第 5 号
令和4年6月23日

米沢市中学校総合体育大会

6月18日（土）・19日（日）、米沢市中学校総合体育大会が行われ、本校の選手たちも各会場で熱戦を繰り広げました。結果は、「市中総体結果報告」または学校ブログをご覧ください。特に3年生は最後の大会でしたが、仲間と心をついに、自分の持てる精一杯の力を最後まで出し尽くして頑張りました。その頑張りを讃えたいと思います。

<各部の壮行式での雄姿>



野球部（準優勝）



陸上（200M優勝・1年1500M優勝 等）
バドミントン（個人戦シングルス準優勝）
水泳（200M個人メドレー優勝）



女子卓球部（団体戦3位）



男子卓球部(個人戦ベスト8)



サッカー部



バレーボール部



男子バスケットボール部



女子バスケットボール部

花いっぱい運動

6月9日（木）、六中では、花いっぱい運動が行われました。事前にPTA役員の方々などに花壇の耕起作業やマルチ張り等の下準備をやっていただき、当日は主として植栽作業を生徒全員で行いました。天気にも恵まれ、全員意欲的に花植えを行いました。

鬼面川橋の東西に植えたベゴニアとマリーゴールドの2種類の花が、これから秋までの間、私たちの目を楽しませてくれることでしょう。



全力で頑張ろう宣言

今回、市中総体に向かうに当たり、生徒会では「全力で頑張ろう宣言」を発し、具体的には、①みんなで時間を意識して行動すること。②市中総体への意気込みや応援メッセージを掲示すること。に取り組みました。

朝や授業時、部活動前に呼びかけ等を行い、全体もそれに応えていました。意気込みや応援メッセージに関しても、気持ちが伝わる内容がちりばめられていました。



応援メッセージ